

Gemischter Chor Wallerhausen auf Reisen

Zum alljährlichen Ausflug startete der Chor kürzlich zu einer 2-Tage-Reise nach Hamburg. Auf einem Rastplatz verwöhnte uns der Busfahrer des Reiseunternehmens Schmidt mit einem ausgiebigen Sektfrühstück. In Hamburg besuchten wir am Abend im Operettenhaus das Musical „Ich war noch niemals in New York“ mit Begeisterung. Nach dem Musical wurde dann die Stadt unsicher gemacht, zumal das Operettenhaus direkt an der Reeperbahn liegt. An diesem Abend war besonders viel los, da die Fußballweltmeisterschaft angefangen hatte und Deutschland gegen Australien gut gespielt hatte. Am anderen Tag machte der Chor eine ausgiebige Stadtrundfahrt mit einem sehr guten Stadtführer. Nach einer ausgiebigen Mittagspause an den Landungsbrücken wurde die Heimreise angetreten. Alle Chormitglieder und mitgereisten Freunde und Gönner des Vereines kamen wieder voll auf ihre Kosten.